

Dienstag 4. September 2007

Tim Giesen mit neuer Partnerin

(bs) Der Neusser Eistänzer Tim Giesen hat nach nur kurzer Zeit eine neue Partnerin gefunden. Nachdem seine ehemalige Partnerin Saskia Ball nach fünf Jahren Zusammenarbeit vor rund sechs Wochen das Ende ihrer Karriere verlauten ließ, befürchteten die Mitglieder des Neusser Schlittschuh Klubs (NSK) schon das vorläufige Ende des Eistanzes in der Quirinusstadt. Doch nur eine Woche nach dem Karriereende Bralls ergab es sich per Zufall, dass sich die Deutsch-Russin Jana Werner gerade in Deutschland aufhielt. Werner, gebürtige Moskauerin mit deutschem Vater, war in den vergangenen Monaten in den USA und zählt zu den hoffnungsvollsten Talenten im Eistanz. Gleich beim ersten Training mit Tim Giesen stimmte die Chemie. „Das neue Paar könnte ein Knaller werden. Nun müssen wir Funktionäre uns nur noch um die schnelle Freigabe durch den russischen Verband kümmern, damit Jana und Tim auch international für Deutschland starten dürfen“, forderte NRW-Eistanzobmann Johannes Nordmann. Die erste kleine Hürde ist bereits genommen. Seit Ende Juni ist Werner bereits offizielles Mitglied im NSK.